

Liebe Kinder,

es schneit, es schneit, kommt alle aus dem Haus! Wie schön wäre es, wenn wir alle zusammen eine Schneeballschlacht machen oder einen großen Schneemann bauen könnten. Leider ist das im Moment nicht möglich. Deshalb haben wir euch ein paar schöne Ideen für zu Hause zusammengestellt.

Aus leeren Plastikflaschen könnt ihr tolle Schneemänner machen. Je mehr, umso besser! Dann kann es losgehen! Gemeinsam mit euren Eltern und Geschwistern könnt ihr kegeln. Wer gewinnt?

Auch aus Papptellern kann man schöne Schneemänner basteln. Einen Hut, Augen, Nase, Knöpfe, Schal und ein Besen dazu, fertig ist der Schneemann für euer Fenster! Wer kein Bastelmaterial zu Hause hat, kann im Kindergarten vorbeikommen und sich das kleine Bastelpaket abholen. Wir wünschen euch viel Spaß und hoffen, dass wir uns bald wiedersehen.

Liebe Grüße aus dem Kindergarten

Eure Erzieherinnen